

El Ministerio de Economía y Finanzas y los accionistas del BDE refuerzan su trabajo en conjunto

Quito, 29 de agosto de 2018.-

La Junta General de Accionistas del Banco de Desarrollo del Ecuador (BDE) 2018 se llevó a cabo hoy con la participación de su presidente, Richard Martínez, ministro de Economía y Finanzas; las principales autoridades de la entidad bancaria y 309 accionistas presentes en representación de gobiernos autónomos descentralizados (GAD) provinciales, cantonales y juntas parroquiales del país para conocer la gestión realizada en 2017 y las perspectivas para el periodo actual.

El ministro Martínez destacó el ejercicio de transparencia de la Junta, cuyos informes de 2017 están publicados en su página web. Entre otras cifras, se detalló que en ese año se aprobaron USD 753 millones en 659 operaciones a nivel nacional para GADs, empresas públicas, universidades y entidades financieras.

De ese monto, USD 408 millones fueron recursos no reembolsables, es decir, asignaciones directas del Gobierno Nacional. De igual manera, se desembolsaron más de USD 648 millones. El financiamiento de proyectos de inversión pública y vivienda social impactó en el crecimiento de la cartera de crédito del banco, alcanzando USD 1.368 millones.

El titular de Economía y Finanzas resaltó la importancia de los gobiernos seccionales, por su cercanía con las necesidades ciudadanas. En tal sentido, hizo un llamado para que tomen como propios los beneficios de la nueva Ley de Fomento Productivo y los transmitan a la gente de sus localidades.

Principalmente, se refirió a la remisión tributaria, a la que se han acogido más de 20.000 beneficiarios en tan solo una semana de aplicación, la mayoría de ellos microempresarios; así como a la posibilidad de salir de la Central de Riesgos, con lo cual se puede volver a contar con acceso a créditos formales para actividades productivas.

Asimismo, subrayó que se ofrecen beneficios para el sector agropecuario, como el 0 % de Impuesto al Valor Agregado (IVA) para insumos, y que se impulsa la competitividad local con exoneración de tributos para proyectos de inversión en los que se puede vender espacios para el turismo, la industria, entre otros.

Gobierno Nacional cumple con entrega de más de 223 millones de dólares a Gobiernos Locales